



**Liste de matériel scolaire / School supplies list
2^e à 4^e année/ Grade 2-3-4 (English on the back)**

Bonjour chers parents,

Voici la liste de matériel scolaire que votre enfant aura besoin pour l'année scolaire 2022-2023. Comme d'habitude, nous encourageons les parents à se procurer les articles auprès du magasin *Dj's Paper Place* afin d'encourager l'économie locale.

De plus, lorsque les enfants ont tous le même matériel, cela facilite ÉNORMÉMENT la gestion et l'organisation de classe. SVP, respecter la liste surtout pour ce qui est des couleurs et des types de cahiers/formats.

Pour finir, nous favorisons la réutilisation du matériel qui est toujours en bon état.

De plus, n'oubliez pas que votre enfant doit avoir une paire de souliers d'intérieur, un sac à dos, une boîte à dîner et une bouteille d'eau réutilisable.

Votre enfant recevra un agenda en septembre. Nous demandons aux parents de couvrir les frais de 10\$ par agenda.

- 2 cahiers d'exercices; **32 pages, 10 3 /4 X 8 1 /2**
- 2 stylo-feutre noir à **pointe fine** (Pilot, fineliner)
- 1 taille-crayon, **avec contenant**
- 1 paquet de 12 crayons **HB2** (le pouce-mine est aussi accepté)
- 2 bâtons de colle **blanche (PAS repositionnable), 40g**
- 2 effaces blanches de qualité (vinyle)
- 1 étui à crayons en tissu ou une boîte à crayons
- 1 règle en plastique de **30 CM, semi-rigide et transparente**
- 1 boîte de 24 crayons à colorier **en bois**
- 2 surligneurs, **pointe biseauté** (un rose et un jaune)
- 1 paire d'écouteur
- 1 grosse boîte de papier-mouchoir
- 2 marqueurs **EXPO** à tableau (effaçable à sec), **pointe fine**
- 1 boîte de 12 marqueurs couleurs (lavables)
- 4 duo-tangs de couleurs variées ; rouge bleu, vert, jaune
- 1 paire de ciseau de 6-7 pouces
- Un vieux chandail ou chemise ou un tablier pour faire de la peinture

Merci !

Grade 2-3-4

Dear parents,

These are the lists of the school supplies your child will need for 2022-2023 school year. As usual, we are encouraging parents to get their supplies at Dj's Paper Place to encourage local economy!

Also, when all children have the same supplies, it makes it easier for the class organization. Please, respect the list especially when it comes to colors of duo-tangs and type of exercise book.

On last thing, please reuse the material that is still in good shape.

Also, do not forget that every student needs to have indoor shoes, a backpack, a lunch box and a reusable water bottle.

****Your child will get an agenda in September. We are asking parents to cover the 10\$ fees for the agenda.****

- 2 exercise books; ruled, 32 pages, 10 3 /4 X 8 1 /2*
- 2 black fine point marker pen (Pilot, fineliner)*
- 1 pencil sharpener with **container***
- 1 package of 12 pencils **HB2** (mechanical pencil is also accepted)*
- 2 **white** glue sticks (**not repositionable**), 40g*
- 2 **white** erasers*
- 1 pencil case (or box)*
- 1 plastique ruler of **30 cm clear and semi-rigid***
- 1 box of 24 **coloured pencils***
- 2 highlighter, **chisel point** (one yellow and one pink)*
- 1 set of headphones*
- 1 large box of tissues*
- 2 **fine expo** whiteboard markers*
- 1 box of 12 washable markers*
- 4 duotangs of various colours (red, blue, green, yellow)*
- 1 pair of scissor of 6-7 inches*
- 1 old shirt to paint or apron*

Thank you!